

「居場所」、あなたはいくつお持ちですか？



富谷市成田小児童クラブ室長兼
成田小・成田東小の両児童クラブ統括
大久保 佳奈子

「杜の子つうしん」をお読み頂いている皆さま、
こんにちは！

理事で、今年の3月まで13年間新田児童館に
おりました大久保佳奈子です。

4月から富谷市成田小児童クラブ室長兼成田
小・成田東小児童クラブの統括として新しい毎日
を過ごしています。年度末は慌ただしく過ぎ、ご
挨拶出来ずにおりました皆さまには、この紙面を
お借りしてご挨拶させていただきます。

私にとっての新田はもう一つの「地元」です。児
童館が開館した初年度の3月に起きたあの震災。
しかしあの震災で多くの皆さまと繋がる事が出来、
どんどん大きくなる児童クラブを支えていただき
ました。児童館まつりには本当に多くの皆さまに
おいで頂き、盛り上げて頂きました。いつも活気
に溢れた児童館でいる事が出来たのは、新田地区
の皆さまのお陰です。充実した13年間、本当に
楽しい13年間でした。新田の皆さまに心から御
礼申し上げます。ありがとうございました。そし
てこれからも新田児童館をよろしく願います。

さて、今日は居場所の話を少ししたいと思いま
す。“人間にとって居場所はいくつあった方がい
い”と私は思っています。そう思い始めたのは息
子が中学生の頃でした。息子は幼い頃からユニ
ークで面白い子でした。幼稚園の年長の時にせん
杜（その頃は青葉の杜子ども劇場）と出会い、小学
校1年に剣道クラブに出会い成長して行きました。
息子にとっての居場所は家と学校とせん杜と剣道、
そうそう、地区子供会もありましたから5つあっ
た訳です。あの子にとって居場所が学校と家だけ
だったら、ユニークなまま育つ事は出来なかつ
たでしょう。だって褒められたり認められたり
は、かなり少なかったはずですから…。

そうか！子育てをしている時は子どもにとつ
ての居場所がいくつあった方がいいんだなあ～と
わかったのです。

それからしばらくして、いくつかの居場所が必
要なのは子どもだけではないなあ…と思い始めた
のが夫でした。我夫は私たちの時代の父親の中
ではよく家事育児を手伝ってくれる方だと思いま
すが、これといった趣味がある訳でもないのに、仕
事と家の2つが彼の居場所でした。私はPTA、子
供会、町内会、その他諸々役員三昧。嫌がる夫は無
理やり地域活動に借り出され、「なんでやんなぎゃ
なんねーのやー」とブツブツ言いながらも手伝っ
てくれました。結局、今は町内会役員として地域
の男性軍と交流し、今年の4月には町内会代表と
して東照宮のお祭りの実行委員を引き受け、神事
に袴姿で行列に参加しました。自分でも、こんな
事をしている自分が信じられないとまんざらでも
ない笑みを浮かべていましたが…。そう！男の人
こそ居場所はいくつあった方がいい。それには
地域活動がもってこいではないですか？せん杜も
いいですよー！

そして最後、それは私自身です。私にもこれま
で居場所はたくさんありました。いや今でもあり
ます。好むと好まざるに関係なくじゃんじゃん降
りかかって来ました。今思う事はやったもん勝
ち！どれもこれも全て私の宝となっています。人
生を豊かにしてくれるもの、それは居場所です。

あなたの居場所はいくつありますか？たくさん
あるのいいとは思いますが、自分の知らない
自分に会えたりしますよ！

最後までお読み頂きありがとうございます。あ
なたの人生が豊かで楽しいものになりますように。

